

Mgr Blanche termine, en effet, sa très belle lettre, par un dispositif qui règle, pour le Vicariat dont il a la charge, les exercices et prières à faire ou à réciter par les fidèles ou par le clergé de mars à septembre.

Les prières des âmes héroïques sont plus précieuses que tous les trésors. Nous comptons que celles de nos frères de la "côte" nous seront d'un puissant secours ; car Dieu se plaît à exaucer ceux qu'il aime.

* * *

La lettre que Mgr Routhier, administrateur *sede vacante* du diocèse d'Ottawa, adressait à Mgr l'archevêque de Montréal, le 29 avril dernier, n'est pas moins explicite. En apportant au nom de la chrétienté d'Ottawa ses remerciements à notre archevêque pour "ce bienfait du Congrès Eucharistique", Mgr Routhier rappelle la nuit glorieuse de l'admirable institution de la Cène ! Hélas ! d'autres nuits sont venues pour l'humanité, où il est permis à l'homme méchant de semer l'ivraie dans le champ du père de famille. Qu'importe ! L'Hostie sainte, si frêle d'apparence, est pourtant, comme l'humanité du Christ ressuscité, à jamais impérissable. Et voilà que rayonnante, elle fait, d'une façon solennelle, par les Congrès, son tour du monde. Ayons confiance, ce sera pour le monde une source de renouveau.

" Cette heure de la triomphale visite — écrit le vénérable prélat — aura bientôt sonné pour notre pays. Avec Montréal et les autres églises du Canada, Ottawa chantera et priera ! ..

" Monseigneur, continue à peu près Mgr Routhier, c'est sur le sol de Ville-Marie que Dieu a voulu l'éclat de cette manifestation consolante, et cela en ce mois de septembre si plein pour nous de souvenirs à la fois religieux et patriotiques. . . . Oui c'est bien à Ville-Marie qu'il nous convient de manifester notre foi reconnaissante. Car tant de choses s'y sont passées par lesquelles, là surtout, Dieu s'est montré notre ami. "

Une dernière fois, Mgr l'administrateur d'Ottawa félicite Mgr l'archevêque de Montréal et il le remercie pour le bien-

fait des s
— dit-il -
Nous r
sont pour
pour le fu
ses. Ce q
celui de la
l'Amériq
coeur, ser
ristiques
fait, plus
cardinau
personne
en soit à

NO

cherions
une biogr
rendre l'h
œuvre. D
ont été de
à la tâche
torité. E
de 1907 à
ferme et
Alternant
douzième
de l'Insti
générale
simple én
qui gouv